

## 第7期 次世代リーダー養成アカデミー（第2回）開講

平成29年2月22日(水)、JISA 会議室にて第7期次世代リーダー養成アカデミー(第2回)が開催された。受講者は27名。本アカデミーは、会員各社の次世代を担う人材を対象に、情報共有とコミュニティ形成を行うことで、参加者相互に切磋琢磨し、自らのレベルアップを図ることを目指している。



第2回は、千葉正弘様（インフォテック・サービス株式会社 代表取締役社長）をお招きし、「パラスポーツとインクルーシブな社会」をテーマに講演があり、講演内容を基点にグループディスカッションをおこなった。

講演では、健常者側の意識として、障害者を除け者扱いにしているわけではなく、障害者に触れ合う機会が少ないことから、障害者への理解が進んでいないとあった。また、高齢になることで、健常者も眼が見難くなり、体が十分に動かなくなることから健常者と障害者の境目は必然的になくなってくる。そこで、より一層のインクルーシブな社会が実現されるには、若い方の理解促進が必要となるとあった。

その後、「2020年東京パラリンピックを成功させるためには」と「ITで創るインクルーシブな社会とは」の2つのテーマでグループ討議を実施。そもそもオリンピックとパラリンピックを別々にやっていることに課題がある。その時点でインクルーシブではないのでは？といった大胆な意見も出て、多いに盛りあがった。



次回は、平成29年5月18日(木) 15:00～、國井秀子副会長（東京電力ホールディングス株式会社 取締役）を講師に、「社会インフラを支えるシステム構築」をテーマに開催する。

(大原)